

Instituto Nacional De Educación Diversificado INED

Santa Cruz Naranjo Santa Rosa

Catedra: Computación

Catedrático: Gustavo Blanco

Alumno: Rubén Arturo López Jolón

Grado y Carrera: 4to mecánica

Ciclo Escolar: 2025

Tema: EXAMEN

Drogadicción

¿Qué es la drogadicción? La adicción a las drogas es una enfermedad cerebral crónica. Hace que una persona tome drogas repetidamente, a pesar del daño que provoca. El uso repetido de drogas puede cambiar el cerebro y provocar adicción.

Violencia

La violencia es un concepto complejo. A menudo es entendida como **el uso de la fuerza o la amenaza, que puede dar lugar a lesiones, daños, privación o incluso a la muerte.**

Puede ser física, verbal o psicológica

Robo

El robo o atraco es un delito contra el patrimonio, consistente en el apoderamiento de bienes ajenos de otras personas de manera fraudulenta, empleando para ello fuerza en las cosas o bien violencia o intimidación en las personas.

Maltrato animal

El maltrato animal se refiere a acciones u omisiones que causan daño, dolor, sufrimiento o la muerte a un animal de manera innecesaria. Esto puede incluir actos de crueldad intencionales o negligencia, así como la privación de las necesidades básicas de los animales. En Guatemala, existen leyes y mecanismos para denunciar y sancionar el maltrato animal, incluyendo la Unidad de Bienestar Animal del MAGA y el Congreso de la República

Pandillas

En el contexto general, una "pandilla" se refiere a un grupo de personas, a menudo jóvenes, que se asocian por afinidad y comparten intereses o actividades similares. Sin embargo, el término puede tener connotaciones negativas, especialmente cuando se refiere a grupos involucrados en actividades delictivas o violentas. En muchos países latinoamericanos, el término "pandilla" se asocia con las "maras" o grupos criminales juveniles con estructuras jerárquicas y actividades ilegales